

## Linares: AFUSAM exige cumplimiento de medidas ante caso de reiteradas agresiones de usuario de Cesfam San Juan de Dios

Fue durante la jornada de ayer, en el frontis del Cesfam San Juan de Dios de Linares, que la directiva de AFUSAM y los funcionarios del recinto ubicado en calles Carmen con Colo Colo, realizaron una declaración y protesta pacífica con globos negros, denunciando a la Dirección Comunal de Salud, DECOSAL, de no dar alta disciplinaria, es decir, traslado de atención a otro Cesfam, a un usuario con antecedentes históricos de violencia contra las funcionarias de ese establecimiento de atención primaria municipalizada.

Esto, según señaló Mariluz Chaparro, presidenta de AFUSAM

Linares, “a pesar de los compromisos y promesas que realizó la directora Carla Carrasco, a los trabajadores, al gremio y funcionaria afectada”.

Al respecto, la Directora Carla Carrasco, indicó que “el tema aún está en evaluación, pero según informe jurídico, aún no existen los antecedentes suficientemente acreditados para una decisión de esa característica... lo que no implica que no sigamos buscando medidas para mayor seguridad de los funcionarios”.

Este tema, sería analizado en comisión de Salud del Concejo Municipal y en sesión del pleno del organismo colegiado.

